

CAF kauft Solaris auf

Die spanische CAF-Gruppe, die in der Planung, Produktion und Wartung von Schienenfahrzeugen tätig ist, hat den polnischen Bushersteller Solaris übernommen. Die Geschäftsverfahren und die Zusammenarbeit sollen unverändert fortgeführt werden. Verpflichtungen gemäß verbindlicher Verträge will CAF weiter nachkommen. Mit Solaris will die spanische Aktiengesellschaft neue strategische Märkte eröffnen. Dies betonte Unternehmenschef Andrés Arizkorreta bereits im Juli, als die spanische Unternehmensgruppe als Investor bei Solaris einstieg. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Foto: